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Protokoll  Hauptversammlung Pro Velo Bödeli  
Datum Freitag 17. Juni 2022 Zeit 18.45 - 19.45 Uhr 
Ort Strandbad Bönigen 

 
Verfasserin Franziska Foiera 

Lindenallee 48 
3800 Interlaken 
foiera@quicknet.ch 
 
 

Traktanden 1. Begrüssung / Entschuldigungen 
2. Protokoll der Mitgliederversammlung vom 12. Juni 2021 
3. Jahresbericht 
4. Jahresrechnung 2021, Revisionsbericht, Budget 2022 
5. Wahlen 
6. Tätigkeitsprogramm 
7. Verschiedenes 

 
 
Besprechungspunkte 
 
1. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2. 
 
 

Begrüssung / Entschuldigungen 
Jeremy Hackney begrüsst zur diesjährigen Hauptversammlung. 
 
Anwesend :  
Jeremy Hackney, Thomas Fuchs, Armin Hemmi, Fränzi Foiera, Christoff Kandera, Hansueli von Känel, 
Ernst Mani, Bernhard Schiefermüller, Dorli Schiefermüller, Urs Bangerter, Christian Bucheli, Lorenz Schütz, 
Heidi Hemmi, Sabine Aeschlimann, Matthias 
 
Entschuldigungen : 
Hanspeter Berger, Jrène Lauener, Martin Eggenschwiler, Familien Löffler + Schweizer 
 
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 12. Juni 2021 
Das Protokoll wurde vorgängig auf den Tischen aufgelegt und wird einstimmig genehmigt. 
 

3. Jahresbericht 
Jeremy Hackney verweist auf den Jahresrückblick der mit dem Mitgliederbrief versendet wurde und 
erwähnt einige Schwerpunkte des Vereinsjahres : 

- Velobörse vom März musste wegen Covid auf den Monat Juni verschoben werden 
- mit Unterstützung von Florian Boller (Pro Velo Bern) wurden zwei Infrastrukturprojektvorschläge an 

das Tiefbauamt Kanton Bern eingereicht (Räuberegge / Seestrasse und Untere Bönigstrasse) 
- Velofahrkurs für Kinder bis 9 Jahre, organisiert durch Pro Velo Bödeli und Pro Velo Thun 
- Vorstandsvertreter und Florian Boller trafen sich mit dem Sicherheitsinspektorat und Vertreter der 

Kantonspolizei zum Vorschlag „Rechtsabbiegen bei Rot“ bei der Ampel beim Kreisel Westbahnhof. 
Eine Eingabe an die Gemeinde wurde gemacht, jedoch abgelehnt 

- im Juni konnte die Velobörse nachgeholt werden 
- Sponsoring der Pumptracks auf dem Bödeli (9 Wochen) 
- Die Lichtaktion im Herbst fiel aus, da der nationale Sicherheitsfonds den Anlass nicht mehr 

unterstützt 
 

4. Jahresrechnung 2021 / Revisorenbericht 
Die Jahresrechnung schliesst per Ende Vereinsjahr auf dem Stand von CHF 13‘651.96 ab, somit mit einem 
Gewinn von CHF 3‘553.52. 
Ausgaben unter anderem für Verbände und Velojournal, Inserate und Büromaterial 
Einnahmen unter anderem von Mitglieder-/ und Gönnerbeiträgen und einem ausserordentlichen 
Gemeindebeitrag (Interlaken) aus Erlös von Fundbüro. 
 
Die Jahresrechnung wurde von den beiden Revisoren Martin Eggenschwiler und Hanspeter Berger geprüft 
und als gut befunden. Sie wird von den Versammlungsteilnehmer/-innen genehmigt. 
 
Budget 2022 : Erwarteter Abschluss CHF -1‘151.96 
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5. Wahlen 
Jeremy Hackney tritt als Präsident zurück. Er bleibt dem Vorstand weiterhin als Zuständiger für die 
Adressen-Datenbank und politisches Bindeglied erhalten. Da bisher kein Nachfolger gefunden wurde, ist 
das Amt des Präsidenten zurzeit vakant. An der nächsten Vorstandsitzung gilt es die Aufgabenverteilung 
im Vorstand zu regeln. 
 
Als neues Vorstandmitglied wird Christoff Kandera gewählt. 
 
Jeremy Hackney, Thomas Fuchs, Armin Hemmi und Fränzi Foiera werden im Vorstand bestätigt. 
Die beiden Revisoren Martin Eggenschwiler und Hanspeter Berger werden ebenfalls bestätigt. 
 

6. Tätigkeitsprogramm 
Folgende Anlässe möchte der Vorstand im kommenden Vereinsjahr organisieren : 

- Veloreparaturtage im Zusammenarbeit mit Velohändler, Datum, Ort und Details festlegen 
- Velotag / Velobörse  
- ev. Velofahrkurs oder zu einem späteren Zeitpunkt 

7. Verschiedenes 
- Statuten müssen überprüft und angepasst werden. Aktuelle Version sollte auf der Homepage 

aufgeschaltet sein. 
- die Facebook Seite ist aktiv und wird durch Christoff Kandera unterhalten, bitte Beiträge an Ihn 

senden. 
- Tom Hofstetter gibt das Hosting der Homepage per Ende 2022 ab. Thomas Fuchs wird sich darum 

kümmern. Es wurde eine neue Software installiert, ein Treffen betreffend Datentransfer findet im 
Juni statt. 

- Das Fazit der Velobörse und erstem Velotag ist durchzogen. Leider fanden an diesem Samstag 
sehr viele Anlässe statt, die Besucherzahl war dementsprechend tief. Die Stimmung war trotzdem 
gut. Die Pumpairshow war vorallem für die Jüngeren und das Ausprobieren verschiedener 
Spezialräder kam beim Publikum gut an. Der Entscheid keine auswärtigen Händler an die Börse 
zuzulassen war sinnvoll, die Ausstellung war übersichtlicher und der Ertrag war , trotz weniger 
ausgestellten Velos, etwas besser als letztes Jahr. Pro Velo Bödeli bedankt sich bei Lorenz Schütz 
und der EVP für die Unterstützung von CHF 500.-. Zukünftig sollte das Datum früher festgelegt 
werden (Herbst), damit die Chancen auf attraktive Teamplayer (zum Beispiel Polizei) grösser sind 

- im Anschluss an die HV wird uns Jeremy Hackney über die Velonetzlücken auf dem Bödeli 
informieren  

 
 
 
   

  
 Der Präsident Die Protokollverfasserin 
 Jeremy Hackney Franziska Foiera 

 
 
 


